

Le CTBTO salue les efforts de Cuba en faveur du désarmement nucléaire



La Havane, 5 février (RHC) L'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires, CTBTO pour son sigle en anglais, a salué ce jeudi la décision de Cuba de ratifier l'accord sur le désarmement nucléaire. Ce geste démontre son soutien aux efforts visant à éliminer les armes de destruction massive.

Sur Twitter, le secrétaire exécutif de cette organisation, Lassina Zerbo, a remercié la nation caribéenne pour la démarche entreprise et sa contribution à la reconnaissance universelle de ce mécanisme comme outil pour construire un monde plus sûr et plus pacifique.

Ce message a également été transmis par Lassina Zerbo à l'ambassadrice de Cuba en Autriche, Loipa Sánchez, avec qui il s'est entretenu par visioconférence.

Ce jeudi, Cuba est devenu le 185e pays à signer l'accord et le 169e à le ratifier.

Selon le site web du ministère cubain des Affaires étrangères, notre pays démontre ainsi son engagement en faveur du désarmement nucléaire, de l'interdiction complète et effective de tous les essais nucléaires et de l'élimination totale des armes d'extermination massive.

Cuba est signataire des principales conventions internationales interdisant les instruments de destruction massive et appartient à la première zone géographique densément peuplée au monde à être déclarée libre d'armes nucléaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246783-le-ctbto-salue-les-efforts-de-cuba-en-faveur-du-desarmement-nucleaire>



Radio Habana Cuba